

Ausstellungseröffnung, Fr. 16. Juni 2023, 19:00 Uhr

Die australische Künstlerin **Jessie Pitt** lebt seit einigen Jahren in Längenfeld. Sie begeistert mit ihren Bergbildern auf internationalen Ausstellungen. Im Naturpark Haus in Längenfeld zeigt Jessie Pitt ihre aktuelle Serie „**Glacier Memories - Vergangene Gletschermomente**“. Diese Arbeiten konzentrieren sich auf die Dokumentation von Gletschern. Dabei arbeitet die Künstlerin mit aktuellen Fotos von Öztzaler Fernern, die ihr als Referenz für ihre Malerei dienen. Die Bildserie wurde vor 2 Jahren begonnen und besteht insgesamt aus 7 eindrucksvoll großformatigen Bildern. Ein Bild dieser Serie wird im Turmmuseum in Oetz in der Ausstellung „Öztzaler Gletscher“ der Öztzaler Museen gezeigt.

Diese Kunstaussstellung ist im Sinne des diesjährigen Naturpark Jahresmottos „**Wasser-Nachhaltigkeit**“ zu sehen. Dabei möchte der Naturpark auf den Klimawandel aufmerksam machen und umfassend für den Wert des Wassers sensibilisieren.



KUNSTAUSSTELLUNG JESSIE PITT

Naturpark Haus, in Längenfeld

Begrüßung

Thomas Schmarda, Naturpark Öztal
Lukas Holzknicht,
Kulturreferent Gem. Längenfeld

Über die Künstlerin

Florentine Prantl, Pro Vita Alpina

Zum Thema

Lindsay Nicholson,

Umstonsbruck - Forschungszentrum Klima - Kryosphäre und Atmosphäre



Längenfeld - Abzw. Aqua Dome



Längenfeld - Naturpark Haus

